



SE REPARTIERON MASCARILLAS EN LA ESTACIÓN DEL BIOTREN.

Llamam a utilizar mascarillas en el transporte público para prevenir virus

Los jefes de las seremías de Salud y Transportes recorrieron la estación del Biotren de Concepción para difundir entre los pasajeros, material informativo orientado a prevenir enfermedades respiratorias y a promover la detección de signos y síntomas de estas patologías en grupos de riesgo.

"La alta circulación vi-

ral que persiste en la región respecto a la influenza A, rinovirus y covid, sumado al alza en la detección del virus respiratorio sincicial durante las últimas semanas, demanda hacer un nuevo llamado a la ciudadanía para que adopte medidas de autocuidado para proteger su salud, donde sugerimos el uso de mascarilla en

transporte público o privado remunerado debido a la alta concentración de personas en espacios cerrados", declaró el seremi de Salud, Eduardo Barra.

"Debido a que en los medios de transporte se movilizan miles de personas cada día y muchas veces en trayectos que implican distancias y tiempos extendidos, son un es-

pacio que requiere del autocuidado de los usuarios, por lo que nos parece prudente adherir a la recomendación de la Autoridad Sanitaria de recomendar el uso de mascarilla en los desplazamientos, más aún cuando las personas presentan síntomas respiratorios", añadió el seremi de Transportes, Héctor Silva. ☺